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股市损失惨重，股市损失惨重的原因

俄乌战争导致股市大跌，你的资金损失大吗

复巢之下无完卵，有持仓者不亏是不太可能的，尤其像我这样的长期投资者，涨跌
并不在乎。涨也不会抛，跌也不会买。

我操作的方法是一定要大涨，有些疯狂了才考虑抛，而且先抛无分红或少分红股，
留高盈利的高分红的股票。

跌必须跌进熊市了才开始逐步买。跌得没到位也不买，现在国际形势变幻莫测，谁
也搞不清明天会不会发生大事件？不是说老股民死在炒底的路上吗？我可不想死，
还是学学诸葛先生吧？在城楼看看风景多舒服。

如说股票市值跌多少吧，也就是四十万而已，对近七百万的总市值不过跌了六个百
分点上下，要知道我去年同期也跌了这么多，涨是去年八月涨起来的，到年底盈利
超过百万。现在我现金就比去年多了百万，难道我不是赢了吗？

不到大熊市我不会亏，到了大熊市的我以后肯定大赢。

就像去年一样的话，指数再到3600点以上，弄不好我到年底又赢百万了。

谁敢保证今年股市不收在3600点以上？

那些投资股票损失惨重的人，都是怎么买卖的

首先，必须得明白这个股市的性质，才能明白哪个面才最重要。

一是，这个股市是国家开的场子，基本上是封闭型的场子，也是国家内部的场子，
也是政策市，由国家主导。

二是，这个股市是资金推动型的股市。没有资金，再好的股票也得跌成破烂。

三是这个股市，是炒作型的股市。没有炒作，分红能力非常差。

明白了以上几点，就应该知道，一是炒作的题材很重要，一波行情来临，炒作的热
点是不同的。二是炒作的技术很重要，知道啥时入场，啥时出场，以及洗盘等等的
手法都很重要。三是盘子大小很重要，大盘股的银行，基本面都很好，但由于盘子
太大，涨几毛钱都很费劲。

到现在A股有多少股票退市你因此受多大损失
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到现在A股有不少股票被强制退市的，就我个人而言，因为我的操作风格不激进，
很少触碰这类高风险的股票，所以股票强制退市对我本人基本没有什么影响

但是我亲眼目睹了买到雷股，被残忍收割，最后退市的情况

事情是这样的，那时，我一个同事听消息说保千里要重组，就以13元左右的价格
全仓买了十万块的保千里，买完之后跌了3天，然后停牌了，被关了得有3个多月，
出来之后天天跌停，股价直接跌倒了1块多钱，当时好像还破了最多跌停板的记录

我同事损失惨重，心灰意冷，直接卸载了股票交易软件，永不再踏入股市

这个事情告诉我们，听消息炒股要不得，大家都知道的利好就不是利好了，听到消
息冲进去只能成为接盘侠，留在山顶看风景

随意满仓要不得，炒股要做的首要问题就是风险控制，风险控制就好比武功招式，
风险控制不好，招式的漏洞就大，很容易就被敌人一招击溃

基本面不好的股票要少碰，就看到别人吃的香没看到别人被“雷”崩的时候有多惨
，选好股，不急不躁，细水长流，到最后也会盆满钵满

在股市中不是看谁赚的多而是看谁活得久，要想活得久就必须有适合自己的交易模
式，包括选股，止盈止损等各个方面，通过模式控制人性，从而远离风险，实现资
金的保值增值

以上是我对这个问题的看法

最近股市大跌是怎么了

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
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拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）
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